

Roma rufen auf zur Europawahl! Pressemitteilung

Düsseldorf, 07.06.2024

„Für viele Roma ist die Europäische Union ein Hoffnungsträger,“ erklärt Sami Dzemailovski, Vorsitzender des Internationalen Kultur- und Sportvereins der Roma Carmen e.V., Düsseldorf. „Sie steht für die Verteidigung von Menschenrechten und den Schutz von Minderheiten. Deshalb müssen auch wir Roma wählen und unsere Stimmen den demokratischen Parteien geben, die die Werte der Europäischen Union vertreten.“

Praktische Beiträge zur Wahl leisten Meliha Skenderovska in Wuppertal und Leon Berisa in Greven, beide Mitglieder von Carmen e.V.

„Ich wirke als Wahlhelferin bei der Europawahl 2024 mit, weil ich fest daran glaube, dass eine starke und repräsentative Demokratie auf der aktiven Beteiligung aller Bürger basiert,“ stellt Skenderovska fest. „Als Angehörige der Roma-Minderheit soll mein Engagement ein Zeichen setzen, dass wir alle Verantwortung für unsere gemeinsame Zukunft in Europa übernehmen müssen. Durch meine Mitarbeit möchte ich sicherstellen, dass jede Stimme zählt.“ Berisa ergänzt: „Als Angehöriger der Roma-Community, der als Wahlhelfer mitwirkt, trage ich dazu bei, Vorurteile und Stereotypen über uns abzubauen. Damit zeige ich auch, dass wir als gleichberechtigte Bürger an der Gestaltung unserer Zukunft teilhaben.“

P.R.

Das Projekt „EmpoR - Empowerment für Roma“ wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ gefördert.

Carmen e.V. · Erster Vorsitzender: Sami Dzemailovski · Vereinsregister Düsseldorf: Nr. VR 7366
Tel: 0211 – 158 606 61 · Fax: 0211 – 158 65 41 · Mail: [info\(at\)carmen-ev.eu](mailto:info(at)carmen-ev.eu) · Web: <https://www.carmen-ev.eu/>
Bank für Sozialwirtschaft · IBAN: DE85 3702 0500 0001 6703 00 · BIC: BFSWDE33XXX

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

Gefördert von der

**STIFTUNG
MERCATOR**